
 

 
 

 

 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 20. September 2018 

 

GRin Tamara Ussner 

 

 

Betreff: Umgestaltung Ortweinplatz 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

 

Sind Sie angesichts der Tatsache, dass sich der Bezirksrat Jakomini mehrfach und einstimmig für die 

Entsiegelung und Begrünung des Ortweinplatzes ausgesprochen hat, bereit, die Umgestaltung des 

Platzes entsprechend seiner Widmung als öffentliche Parkanlage zu veranlassen?  

 

 


